

LA VOIE DE LA SAGESSE

TEXTES

EVOCATION DU CHRIST

Mon enfant bien-aimé, j'ai entendu ta prière.

Tu m'as demandé beaucoup de choses en vérité, que je t'accordes volontiers, mais je voudrais te faire remarquer que, dans tes suppliques, tu t'adresses à une vibration extérieure à toi-même.

Or, je suis en toi-même, et ce que tu désires, tu l'a déjà. Mais vois-tu, il faut aller le rechercher.

Non pas au niveau de tes besoins, non pas non plus au niveau de tes pensées, ni même au niveau de ton âme, mais plus profondément encore. Il faut le rechercher au niveau de ce que tu appelles ta Grande Conscience, ton Esprit.

Là, et là seul réside ta possibilité, là, et là seul réside ton pouvoir, car là, et là seul réside ta véritable potentialité. Et c'est là où je me trouve. Au noyau de ton évolution, au cœur de ta destinée.

Toi et les tiens ne percevez pas encore vos propres possibilités, les propres possibilités que la Vie, que l'Univers met à votre disposition pour m'exprimer, parce que vous ne savez pas encore où me trouver vraiment.

Un de mes représentants sur votre planète, Jésus, vous a bien montré la voie!

Il vous a bien montré ce que vous pouvez faire, et pour cela ce que vous devez faire!

Et, en des circonstances difficiles de ta vie, lorsque tu pensais être à une extrémité, tu a réussi à atteindre ce point, et tu a reçu!

Alors, mon enfant, à tes prières ajoutes donc l'action; tu réaliseras ainsi ta délivrance.

Tu désires, dis-tu atteindre le Plan de la Création, mais tu est déjà, à ton niveau, un créateur! Toute conscience, quelle qu'elle soit, dès l'instant où elle émerge de sa sphère-mère devient créatrice puisque la Création évolue à travers toutes ses étincelles.

Mais ce que tu dois cultiver, vois-tu, et tu le sais déjà, c'est la qualité de ta création; pour qu'elle devienne plus pure, plus simple, plus humble, pour qu'ainsi elle soit plus belle, plus grande, plus lumineuse, plus représentative de la Création Universelle.

Lorsque tu seras capable de réaliser cela en chaque instant de ta vie, alors oui tu atteindras le niveau des véritables responsables.

Ce jour-là tu comprendra vraiment ce que veut dire "Tout est en Tout", car tu seras devenu toi aussi Christ manifesté dans ta totalité.

Il n'y aura plus de prière possible puisque "Tu seras".

Alors, mon enfant, que Ta Lumière soit.

Serge Nazare. Suite à " Prière au Christ "